## Wegwerfen oder reparieren?

## RepairCafé in Korntal startet! 21. Februar 2018, 16 Uhr: Offizielle Eröffnung mit Bürgermeister Dr. Joachim Wolf



Besitzen Sie ein defektes Bügeleisen, ein kaputtes Radio, ein zerbrochenes Kinderspielzeug oder andere Dinge, die im Alltag unentbehrlich oder mit Erinnerungen verbunden sind? Dann kommen Sie zu uns ins neue RepairCafé! Wir, ein Kreis von ehrenamtlich tätigen Mitarbeitern mit technischhandwerklichen Fähigkeiten, beraten Sie! Wenn eine Reparatur möglich ist, stellen wir Ihnen unser Wissen, unser Werkzeug und unser Material gern zur Verfügung und bringen, gemeinsam mit Ihnen, den Defekt wieder in Ordnung. Sollte es zu Wartezeiten kommen – es gibt auch Kaffee!

Wann? Erstmals am Mittwoch, 21. Februar 2018, 16 Uhr. Danach jeden 3. Mittwoch im Monat.

**Wo?** Bürgertreff, Görlitzstraße 4, Korntal.

Wer? Das RepairCafé ist eine Initiative der vhs Korntal-Münchingen, in Kooperation mit der Stadt

Korntal-Münchingen, gefördert von Umweltschutzstelle und Soziales, und ehrenamtlichen

Mitarbeitern aus Elektrotechnik, Metallbau / Mechanik, Holzbau und Schreinerarbeiten.

Was? Fast alles, was tragbar ist und auf unsere Reparaturtische passt. Bei Elektrogeräten ist eine

Sicherheitsprüfung nach VDE obligatorisch.

Auf Ihren Besuch freut sich das RepairCafé – Team



